



## 卒業式まで1週間。 みんなでお祝いしましょう！

季節は「啓蟄」の頃となりました。啓蟄（けいちつ）は、冬眠をしていた虫たちが穴から出てくる頃という意味。実際に虫が動き始めるのはもう少し先でしょうが、天気の良い日は、春の植物にマルハナバチが見られます。春を感じさせる日差しの中で、ハクモクレンの花が見事に咲きほこり、とてもきれいです。

さて、卒業式まで1週間となりました。今年の卒業式は、4年ぶりに制限をなくして、みんなでお祝いをします。6年生は、ありがとう集会から卒業を実感したようで、日に日に気持ちを高めているようです。インフルエンザ等による学年閉鎖で全員が揃っての練習が1回しかできていませんが、力を合わせ、気持ちを高め、みんなでお祝いする卒業式になればと期待しています。今年は、宮島市長様がご来賓として祝辞を述べられます。潮見小学校の子供たちが創る温かい卒業式を見ていただけたらと思っています。この1週間、体調を整えていきましょう。



## 6年生に感謝を込めての「ありがとう集会！」

27日校旗継承式の後、2校時に6年生ありがとう集会を行いました。集会の題名とおり、この1年間、潮見小学校のリーダーとして頑張ってきた6年生に感謝の気持ちを表す会です。この会を成功させようと代表委員会を開き、5年生を中心に協力して頑張ってきた下級生。その気持ちをしっかり表して、6年生と一緒に楽しむ会です。まずは、6年生が花のアーチの中を入場してきました。4年生のはきはきとした始めの言葉の後、5年生の運営委員が企画・運営しての全校ゲーム、猛獣狩りへ行こうよ！で楽しみました。

全校ゲームの後は、在校生からのメッセージで、1年生から各学年、思い思いに6年生への感謝の気持ちを込めたメッセージを贈りました。それぞれの学年のメッセージはほんわか温かいものがあって、それを見ていた6年生から、たくさんの笑顔があふれていたのが嬉しかったです。



各学年のメッセージの後は、6年生からのお返しのメッセージが披露されました。6年生からは「しおみっこ」を頭文字に、潮見小学校の良さを表現してくれました。その後「ALWAYS 3丁目の夕日」のテーマ



曲をみんなで演奏してくれました。6年生の皆さん、本当にありがとう。気持ちがほんわか温かくなるいい集会となりました。

## 【 4月の主な行事 】

- 8日(月) 着任式・1学期始業式
- 9日(火) 給食開始(在) 身体測定(456年) 中学校入学式
- 10日(水) 入学式 委員会活動
- 11日(木) 身体測定(123年) 集団下校班編成
- 12日(金) 交通安全教室(12年)
- 15日(月)～ 国道植栽種まき
- 16日(火) 1年生給食開始
- 17日(水) 歯科検診
- 18日(木) 全国・県学力テスト 授業参観・懇談会(全) 育友会総会
- 19日(金) 歓迎集会・歓迎遠足
- 22日(月) 家庭訪問(潮見・干尽)
- 23日(火) 家庭訪問( // ) 児童集会
- 24日(水) 家庭訪問( // ) 歯科検診
- 25日(木) 家庭訪問(若葉) 尿検査
- 26日(金) 家庭訪問( // )
- 29日(月) 家庭訪問(福石)



## 6年生から5年生へ 校旗継承をしました！

27日、全校朝会で「校旗継承式」を行いました。5年運営委員の司会で、6年代表児童から5年代表児童へ校旗が引き継がれました。

6年生は、潮見小学校の伝統を在校生に託すとともに、あと14日、卒業へ向けてさらに前進しようとする気持ちを高めました。5年生は、その伝統を引き継ぎ、学校のリーダーとしての自覚と意欲を高めました。卒業式に向けて1～4年生と力を合わせて、いい式となるよう盛り上げていってほしいと思います。

6年生による最後の校歌伴奏、大きな声で校歌を歌うことができました。



### 3組「生活単元学習」の研究授業公開！

2月22日には、3組の生活単元学習の研究授業公開がありました。単元名は「卒業式を成功させよう～かざりつけの巻～」です。6年生への感謝の気持ちの伝え方を考えたり、表現したりする学びです。

生活単元学習は、児童の生活的な目標や課題に沿って、自立的な生活に必要な事から実際の・総合的に学ぶ学習です。広い範囲で各教科の内容を扱いながら実施します。実際の生活から発展し、特別支援学級の個人差に適合しながら、子供たちの生活で生かされるものでなければいけません。この日はお休みでしたが、同じクラスの6年生や今まで関わってくれた通常



学級の6年生を思いながら必要性を感じて頑張っていました。とても集中力がありました。頑張った後の得意そうな顔がかわいかったです。

### 2年生「道徳」の研究授業公開！

2月26日には、2年生が道徳で「学びゆうえんのさつまいも」の読みもの教材を使い、親切や思いやりについて考える授業をしました。

楽しみにしていたもほりを、かぜで休まなければならなかった主人公。風過ぎにだいぶ良くなって、今日学校に行けなかったことを残念に思っていたところに、友だちが大きなさつまいもの入った紙袋と、お手紙を持ってきてくれました。とてもうれしかった主人公、その気持ちを明日、教室の友達に伝えようと考えます。子どもたちは主人公になったつもりで、場面ごとの気持ちを考えます。また、発展学習で友達が親切にしてくれたことをありがとうカードに書くことをしました。最後の友達の親切をありがとうカードに書いているときの幸せそうな顔が嬉しかったです。



### 委員会が新体制になりました！

27日今年度最後の委員会が行われました。来年度から委員会活動に加わる4年生も参加して、6年生から4・5年生への委員会の引継ぎが行われました。この時期に次年度の新体制を決めるのは、新年度が始まったらすぐ活動ができるようにするためです。特に4年生は、初めての活動とあって期待感が大きいようでした。リーダーとして学校のために頑張る気持ちを大切にしていきたいものです。次年度の委員会は、運営・放送・保健・給食・体育・飼育園芸・図書・なか



よしの8つで活動していきます。それぞれ、どんな活動をするのかしっかり確認して、次年度頑張りたいと思っています。

### 地域の方々へ感謝の会を開きました！

6年生がいつも見守ってくださっている地域の方に感謝の気持ちを表したいと言ってきました。その気持ちを伝えたところ、5日に急ではありましたがお忙しい中集まっていただきました。

6年生は体育館で準備万端です。地域の方々へ感謝のことばと、「ふるさと」の合唱、「ALWAYS 三丁目の夕日」の合奏を届けました。そして、一人ひとり近所で見守ってくださっている方々へ感謝のメッセージを渡すことができました。

これまで6年間、いつも温かい目で見守っていただき、やさしい声かけで、子供たちも安全に成長することができました。本当にありがとうございました。



### 学校をみかく心をみかく6年生

3月になって、卒業間近の6年生が学校のためいろいろな活動を考え、行動しています。上記の感謝の会もその一つですが、他にも毎日登校する下級生に率先して挨拶をしてくれています。また、8日の4校時はみんなで玄関掃除を頑張っていました。はいつくばって一生懸命雑巾がけをしている子もいました。学校のためですが、自分の心を磨く活動でもあります。きっとその姿を在校生も見えていますよ。



### 全校朝会 子ども県展の表彰をしました！

2月27日に、今年度最後の全校朝会を開催しました。目的は「校旗継承式」を実施するためでしたが、その前に「子ども県展」の表彰と、校長講話をしました。講話では、見守り隊の方から聞いた嬉しかったこと（止まってくれた車にお礼を言う潮見っ子のこと）、命を守るために守ってほしいこと（駐車場では遊ばないこと）の話をしました。真剣に聞く姿勢ができていて成長を感じました。

【子ども県展入賞】

特選 1年 OO Oさん  
入選 5年 OO OOさん

